

# 学校スローガン「ひびき合う 声と心」

# 古小だより

令和6年6月28日発行 運動会特別号 苫前町立古丹別小学校



## 運動会アンケートについて

保護者のみなさま、運動会に関するアンケートへのご協力、ありがとうございました。以下にいただいたご意見・ご感想とそれに対する返答をまとめましたのでご覧ください。今後とも古丹別小学校の教育活動へのご支援のほど、よろしくお願いいたします。

### ①運動会の子もたちの様子はいかがでしたか。

- とてもよかった 18 (86%)
- よかった 3 (14%)
- あまりよくなかった 0
- よくなかった 0
- その他 0



- 子どもたちも生き生きして良かったと思います。
- 今年の借り物競争は聖火リレーがあったり、人数が必要な条件があったりで見ても楽しかったです。他の種目でも6年生が下級生を誘導する姿も見られ、練習からの頑張りを発揮できた運動会になったと思います。
- 運動会とても良かったです！先生方もお疲れ様でした。
- 障害物、借り物競走でルールが分からない児童がいたので、先生方がデモンストレーションをしたら良いと思いました。観覧する側もルールが分かりやすいと思います。
- 高評価と温かいお言葉ありがとうございます。種目のルールについては本番に向けた練習の中で、発達段階に合わせた内容となるようにしていますが、改善を図ります。観覧される保護者の方々にも分かりやすいものとなるよう次年度検討していきます。

### ②場所取りの方法に関して、また、観覧のしやすさについてはいかがでしたか。

- とてもよかった 8 (38%)
- よかった 11 (52%)
- あまりよくなかった 0
- よくなかった 0
- その他 2 (10%)



- グラウンドの雑草だけ少し気になりました。観覧席は仕方ないと思いますが、グラウンドだけでも環境整備が必要だと感じました。
- 6年生は優先的に良い番号にしてほしい。(2名)
- 全体としてはとても高い評価をいただきました。会場の整備については子どもたちの安全を優先して行っていますが、よりいっそう配慮していきます。いただいたご意見は、次年度に向けて職員会議またはPTA役員会の中で検討していきます。

③日頃の古丹別小学校の教育活動に関して、ご感想・ご要望等がございましたらお書きください。

○娘が毎日学校での出来事を楽しそうに話してくれています。まだ一年生なのでそれだけでも学校生活が充実しているんだなぁと私も嬉しく思います。ありがとうございます！

□運動会で親子競技があったらいいと思う。

□次年度の運動会から、ぜひ入場行進を取り入れて欲しいです。大人の綱引きはなくてもいいかなと思いました。

●お手洗いが混み合っていてなかなかの列でした。難しいかもしれませんが、何か良い方法はないのかなと…と。

→学校教育へのたくさんの温かい励ましのお言葉ありがとうございます。運動会種目と学校行事に関しては見直しを行いながら、継続すること、または新しい取組に変えることもあります。今後も、子どもたちの実態に即した実践に取り組んでいきたいと考えております。トイレの件に関しましてはご意見を参考にしながら、次年度改善を図って参ります。



## 7月

## 行事予定

- |        |              |        |              |
|--------|--------------|--------|--------------|
| 1日(月)  | 全校朝会③ 街頭指導⑥  | 17日(水) | 委員会⑧         |
| 3日(水)  | 委員会⑦         | 19日(金) | 移動図書室        |
| 10日(水) | 早朝見守り声かけ運動⑤  | 22日(月) | 清掃強化週間(～25日) |
| 11日(木) | 耳鼻科検診        | 24日(水) | 早朝見守り声かけ運動⑥  |
| 12日(金) | 古丹別神社祭 学校休業日 | 26日(金) | 1学期終業式       |
| 15日(月) | 海の日          | 27日(土) | 夏季休業(～8/20)  |